
28 de junio del 2023

RE: Carta del Superintendente - Fin de Año 2023

Estimadas familias,

Con el año escolar 2022/2023 llegando a su término, quiero extender mi gratitud a todos en nuestra comunidad de aprendizaje por hacer de este año uno de crecimiento, logro y conexión.

A los estudiantes, gracias por participar activamente en su aprendizaje y compartir su pasión con nosotros. Desde nuestros alumnos más jóvenes que comienzan su trayectoria educativa en nuestros programas StrongStart, hasta nuestros alumnos graduados que comienzan un nuevo capítulo en sus vidas, no dejan de impresionarme vuestra curiosidad, arduo trabajo y espíritu comunitario; enhorabuena por todo lo que habéis conseguido este año. Gracias también a los estudiantes que organizaron y dirigieron el primer Foro Estudiantil del distrito sobre Inclusión y Antirracismo. Vuestro compromiso para lograr un cambio positivo desde dentro de vuestra comunidad de aprendizaje nos ayuda a dirigirnos hacia un futuro más inclusivo y culturalmente receptivo.

A todo el personal, gracias por sus continuas contribuciones a nuestro distrito. Las oportunidades académicas, musicales, artísticas y deportivas que han proporcionado a los estudiantes han beneficiado directamente el desarrollo integral de cada uno de ellos. Gracias por proporcionar a los estudiantes las herramientas, oportunidades y experiencias que necesitan para desarrollar su potencial.

También me gustaría expresar mi gratitud al Departamento de Educación Indígena, que, junto con la GVTA y la CUPE, organizó el segundo Festival Anual de Cuentos y Películas Indígenas del distrito. Esta atractiva actividad de desarrollo profesional brindó al personal la oportunidad de desarrollar una valoración y una conciencia más profundas de las perspectivas y cosmovisiones indígenas. Como distrito escolar, estamos comprometidos a encontrar formas de comprender mejor cómo participar y activar los Llamados a la Acción para la Verdad y la Reconciliación.

A las familias y tutores, gracias por ser un socio valioso para ayudar a proporcionar oportunidades inclusivas, seguras y atractivas que apoyan el aprendizaje y el crecimiento de los estudiantes. Sus contribuciones tanto dentro como fuera del aula enriquecen verdaderamente nuestra comunidad de aprendizaje.

A los defensores de derechos, las partes interesadas y los socios de la comunidad, gracias por unirse a nosotros en nuestro compromiso de proporcionar a cada estudiante la oportunidad de desarrollar su potencial y perseguir sus aspiraciones. Su compromiso reflexivo nos ayuda a crear entornos de aprendizaje más inclusivos y culturalmente sensibles para todos los estudiantes.

Por último, me gustaría dar las gracias a los alumnos y miembros del personal que se gradúan o abandonan el distrito; habéis enriquecido nuestra comunidad de aprendizaje y os deseo lo mejor en vuestros próximos pasos. A los que regresan el año que viene, les deseo unas vacaciones de verano seguras, divertidas y tranquilas. Espero verlos en el año escolar 2023/2024.

Atentamente,



Deb Whitten
Superintendente Escolar

The Greater Victoria School District wishes to recognize and acknowledge the Esquimalt and Songhees Nations, on whose traditional territories, we live, we learn, and we do our work.

One *Learning* Community

